

Monsieur Hervé FERON interroge Monsieur le Ministre des Affaires Etrangères et Européennes, sur la situation de Salah Hamouri. Etudiant français en sociologie à Bethléem, il est accusé d'avoir voulu tuer un rabbin, et d'appartenir au Front Populaire de Libération de la Palestine (FPLP), ce qui l'a mené à être inculpé il y a 6 ans par les autorités israéliennes. Depuis, les tentatives pour le faire libérer se sont multipliées de toute part, à l'exception des autorités françaises qui considèrent qu'Israël étant un Etat de droit, aucune ingérence dans le processus judiciaire n'est possible... La dernière tentative devait permettre la libération de Salah Hamouri le 28 novembre 2011. Mais « l'Etat de droit » vient de décider arbitrairement de le garder en détention. Cette décision injuste est un nouveau coup dur porté à Salah et à sa famille. La proposition des autorités françaises de le faire sortir à la mi-décembre, avec la liste des prochains prisonniers palestiniens qui doivent être libérés, redonne un peu d'espoir à la famille. Hervé Féron demande à Monsieur le Ministre que les autorités françaises s'impliquent davantage dans ce dossier, pour que la libération sans conditions soit effective à la mi-décembre.